



3 Pièces

129 m²

Réf. KP1-14852

1 660 000 €

Bandol

Appartement à vendre (83150)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bandol – plage de renécros. Entre mer et village, à pieds, au coeur d'un résidence récente, appartement t3 de 129,29m2 avec terrasse de 105m2 environ. À quelques mètres de la plage de renécros et du centre ville, cet appartement est remarquable par ses nombreux points forts : il est accessible soit directement par son garage depuis la plage soit par les parties communes. Lumineux, il est doté d'un grand séjour de 68m2 avec cuisine ouverte et cellier. Il ouvre sur une grande terrasse avec vues sur mer, arborée, de 105m2 environ, rare à la vente. Dans la partie nuit, deux belles chambres, un ...

BANDOL – RENÉCROS BEACH. Between the sea and the village, within walking distance, in the heart of a recent residence, a 129 sqm (1,390 sq ft) 2-bedroom apartment with a terrace of approximately 105 sq m (1,130 sq ft). Just steps from Renécros Beach and the town center, this apartment boasts numerous advantages: It is accessible either directly from the beach via its garage or through the common areas. Bright and airy, it features a large 68 sq m (732 sq ft) living room with an open-plan kitchen and pantry. It opens onto a large, tree-lined terrace with sea views of approximately 105 sq m ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

